
 

Beratungsergebnis: 
 

Gremium Sitzung am Top Öffentlich:  Einstimmig:  Ja-Stimmen:  

     Mit  Nein-Stimmen:  

   Nichtöffentlich:  Stimmenmehrheit:  Enthaltungen:  
     
Laut Beschluss- 
vorschlag: 

Protokollanmerkungen und 
Änderungen  

Kenntnisnahme: Stellungnahme der Ver- 
waltung ist beigefügt: 

Unterschrift: 

   siehe Rückseite:      
 

Stadtrat der Stadt Frankenthal (Pfalz)  Drucksache Nr. 

 

XVII. Wahlperiode 2019 – 2024 XVII/2997  

 
 

Aktenzeichen: Die Grünen Datum: 30.01.2023 Hinweis:   
   
   
Beratungsfolge:   Stadtrat     
 
 

 
Sozialberatung 
hier: Antrag der Stadtratsfraktion Die Grünen/Offene Liste 
 
 
Am 07.06.2021 haben wir im Stadtrat einen Antrag auf Einrichtung einer nieder-
schwelligen Sozialberatung gestellt (XVII/1639), der dann an den nachfolgenden 
Ausschuss „Familie und Soziales“ verwiesen und dort angenommen wurde. Das war 
am 08.09.2021. 
 
Im Haushalt 2022  fand sich dann eine Stellenmehrung mit dem Hinweis, dass eine 
Halbtagsstelle zu einer Ganztagsstelle gemacht wird mit der Begründung“ Unterstüt-
zung der Bereichsleitung und niederschwellige Sozialberatung“.   
 
Aktuell ist die Lage so, dass die zum 01.07.2022 eingestellte Mitarbeiterin schon 
nicht mehr bei der Stadtverwaltung FT tätig ist. Zu Anfang war von Einarbeitung die 
Rede, die wohl nie zum Abschluss kam, da weder die Damen am Empfang im Rat-
haus, noch externe Stellen darüber informiert wurden, dass es diese Stelle über-
haupt gibt und dass sie im 3. Stock, im vorletzten Zimmer untergebracht ist. Was ja 
nicht gerade vom Willen der Stadtverwaltung, für niederschwelligen Zugang zu sor-
gen, spricht. 
 
Mittlerweile ist die Stelle neu ausgeschrieben. Um für den/die neue Stelleninhaberin 
bessere Startbedingungen zu schaffen, beantragen wir, dem nächsten Ausschuss 
Famlie und Soziales darzulegen: 
 

 Wie wird der/die Stelleninhaber:in eingearbeitet, welche Anforderungen sind 

an die Stelle definiert? 

 Welcher Zeitanteil entfällt bei dieser Stelle auf niederschwellige 

Sozialberatung? 

 Gibt es eine geeignetere räumliche Unterbringung, die einen 

niederschwelligen Zugang möglich macht? 

 Werden die Mitarbeiter:innen der Information im Rathaus über diese Stelle 

und ihre Funktion informiert?
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 Ist geplant externe Beratungsstellen über die Existenz der Stelle zu 

informieren? 

 
 
 
 
 
Frankenthal, 30.01.2023    Ute Hatzfeld-Baumann 
 


	Gremium
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag

